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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.03.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Bestand an 

Wohnungen für Familien mit mehr als zwei Kindern 
  
 
Laut dem Wohnungsmarktbericht für das Jahr 2020 übersteigt die Nachfrage für Wohnungen 
mit zwei oder mehr Kindern deutlich das vorhandene Wohnungsangebot, so die 
Einschätzung der halleschen Wohnungsmarktakteure. 
 
Wir fragen: 
 

1. Wie viele Wohnungen, die wegen ihrer Größe und der zur Verfügung stehenden 
Anzahl der Räume für Familien mit mehr als zwei Kindern geeignet sind, stehen auf 
dem halleschen Mietmarkt zur Verfügung? 

2. Wie viele dieser Wohnungen sind derzeit tatsächlich vermietet? 
3. Welchen Sanierungsstand haben diese Wohnungen? 
4. Wie verteilen sich diese Wohnungen im Stadtgebiet? (Bitte nach Stadtvierteln sowie 

nach vermietet und nicht vermietet auflisten) 
 
gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 
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